

INTERACTION

VOLUME 28, NO. 1 | OCTOBRE 2025

UN MESSAGE DU PRÉSIDENT DE LA FEO



En ce début d'année scolaire, au nom de la Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario (FEO), je tiens à souhaiter une très heureuse rentrée à vous toutes et tous, nos membres. Chaque mois de septembre apporte une énergie renouvelée, de nouvelles possibilités et de nouveaux défis. Cette année ne fait pas exception.

Votre travail est au cœur même de l'éducation financée par les fonds publics. Chaque leçon que vous enseignez, chaque lien que vous établissez et chaque encouragement que vous offrez contribue à façonner l'avenir de notre province. La FEO reconnaît le formidable

engagement qui est nécessaire pour entrer chaque jour dans sa classe, aller à la rencontre des élèves là où elles et ils sont, stimuler leur curiosité et les aider à devenir des citoyennes et des citoyens engagés.

En même temps, nous sommes conscients des réalités auxquelles vous êtes confrontés chaque jour : augmentation de la taille des classes, complexité des besoins des élèves et pénurie de ressources. Nous vous entendons. La FEO continue de lutter avec énergie afin que vous disposiez du soutien dont vous avez besoin pour accomplir votre travail de manière efficace et soutenable. Nous faisons entendre votre voix et votre expérience dans toutes les discussions que nous avons avec le gouvernement, les parties prenantes et le public.

L'éducation, en Ontario, est depuis longtemps une source de fierté. Elle repose sur des valeurs solides : l'équité, l'inclusion, une histoire commune et la conviction que chaque enfant mérite d'avoir accès à une éducation publique de grande qualité. Le personnel enseignant est le

gardien de ces valeurs. À une époque où la désinformation et la division dominent souvent le discours public, votre rôle dans la promotion de la pensée critique, de la compassion et de l'esprit communautaire n'a jamais été aussi important.

La FEO reconnaît également le fardeau que peuvent représenter les obligations de l'enseignement. Il n'est pas facile de trouver un équilibre entre les responsabilités professionnelles et le bien-être personnel. À l'aube de cette nouvelle année scolaire, nous vous encourageons à chercher du soutien auprès de vos collègues, de vos fédérations et de vos milieux de vie. La force collective et la solidarité ont toujours été à la base de notre profession. Ensemble, nous continuerons à défendre les intérêts du personnel enseignant, des élèves et du système d'éducation financé par les fonds publics, qui est le fondement même d'une société civile en Ontario.

Alors que vous accueillez les élèves dans vos classes, sachez que vos efforts ont une importance capitale. Les environnements d'apprentissage que vous créez sont de véritables havres où les jeunes peuvent s'épanouir, poser des questions et rêver. La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario est fière de vous représenter et de travailler à vos côtés afin de bâtir un avenir plus solide pour l'éducation financée par les fonds publics dans cette province.

Je vous souhaite une année scolaire inspirante, enrichissante et pleine de succès.

En solidarité,

Chris

Chris Cowley, Président

